
山本文夫議員 

発 言 通 告 書 

発言者氏名  山本 文夫 

発言の会議  平成２１年 ９月 ８日  本会議 

発言の種類  質 疑、一般質問、緊急質問、討 論、その他 

答弁を求める者  市長 

【件名及び発言の要旨】 

１ 市長就任の「想い」について 

(1) 市長に就任した感想について 

ア 第 35 代横須賀市長としての重責をどのように感じられて

いるのか 

イ 乗り越える壁の大きさとは何なのか 

 

２ 就任の意気込みについて 

(1) マニフェストの確認について 

(2) マニフェストに対する考え方及びとらえ方について 

(3) マニフェストの市民への周知について 

 

３ 議会の皆様へについて 

(1) 議会に対する認識について 

 

４ 官僚文化について 

(1) 文化に対する認識について 
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５  日本と横須賀のおかれている時代状況について 

(1) 横須賀の時代状況の認識について 

      ア 社会システムの提起について 

     イ 高度に資本主義化した社会について 

  ウ 横須賀のまちのイメージについて 

エ 横須賀の時代状況をどのように認識しているかについて 

オ 人口減及び高齢化への対応策について 

カ 家庭や学校や企業や地域社会が相対化されたことについ

て 

キ 道徳観について 

(2) 日本人と横須賀市民のおかれている状況について 

ア 不登校をどうとらえ、どうすべきと考えているかについて 

 

６ 財政について 

(1) 市長のとらえる危機的状況について  

(2) 市の借金に対する認識について 

(3) 危機的状況を打開する方策について 

(4) 市独自の大型施設整備について 

 

７ 半島文化について 

(1) 三浦半島人について 

(2) 文化の定義について 

(3) 谷戸文化について 
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８ オールインワンの横須賀について 

(1) 商店街の評価について(シャッター通りについて) 

(2) これまでのまちづくりの評価について 

(3) 「オールフォーワン」の意味について 

 

９ 基地問題について 

(1) 安保条約が、50 年という時を経て、「再定義」や「米軍再編」

という変化をしていることへの認識について 

 (2) 米海軍横須賀基地の存在が横須賀のまちづくりに与える影

響について  

    (3) 安保等の現状を肯定した市政運営に対する考え方について 

  (4) 基地に起因するさまざまな課題について 

 (5) 在日米海軍司令官等との関係について 

(6) 蒲谷市政の継承でよいのか 

 

10  計画行政と基本計画の策定について 

(1) 具体的な都市像について  

 

11  政治信条について 

 

12  水と緑に親しまれるまちについて 

(1) (仮称)水と緑の基本条例について  

 

13 命を大切にするまちについて 

(1) 「いのちの基金」について 
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      ア  基金の市負担に対する具体策について 

イ 医師確保の具体策について 

    ウ  施設建設及び運営の具体策について 

 

14  人づくりはまちづくりについて 

(1) 地域が学校診断するシステムについて 

   (2) 図書館について 

 

15 地域経済の活性化について 

(1)  （仮称）地域経済活性化基本条例について 

 

16 地域自治活動の活性化について 

(1) 町内会等への対応について 

 

17 市民サービスの活性化について 

(1) 広報紙の配布について  

 

18  市役所の改革について  

(1) 意識改革について  

 

19  財政の再建について 

    (1) 財政再建の具体的な方策について 

 

20  むすびについて 
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   (1) 未来に対する表現について 

(2) まちづくりに対する「想い」について  


